
REQUERIMENTO  Nº     145    , DE  2017
    Assunto:-  Requer informações ao Chefe do

Executivo  Municipal  sobre  utilização
de instrumentos musicais doados ao
CAIC do Jardim Santa Terezinha.

SENHOR PRESIDENTE,

REQUEIRO, nos termos do inciso IX do artigo 74
da  Lei  Orgânica  do  Município,  seja  oficiado  ao  Chefe  do  Executivo
Municipal, instando Sua Excelência  para que se digne informar:

1.  Procedem  as  informações  trazidas  ao  meu
conhecimento  de  que  a  empresa  Mallmann
Comércio  e  Indústria  de  Alimentos  promoveu  a
doação  de  instrumentos  musicais  a  unidade  de
ensino “CAIC Deputado Miguel Martini”, sediada no
Jardim Santa Terezinha?

2. Se  afirmativa  a  resposta  ao  quesito  anterior,
informar se os  instrumentos  musicais  estão sendo
utilizados para a finalidade que se destina?

3. Se  negativa  a  resposta  ao  quesito  anterior,  por
quais  motivos  os  instrumentos  musicais  não  vem
sendo utilizados pelos alunos da unidade de ensino
mencionada? 

      Sala “Ulysses Guimarães”, 10 de maio de 2.017.

Vereador LUIZ CARLOS NOGUEIRA
(Carlos Kapa)

(P.S.D.)



Nº do Protocolo: CMMG 16/05/2017 - 13:27:56 01163/2017


